

Protokoll der FSR-Sitzung vom 14.06.2022

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn:	18:20 Uhr
Ende:	19:44 Uhr
Anwesende:	Felix Blanke (ab 19:15), Lorenzo Conti (ab 19:15), Anne-Sophie Fleck (ab 19:15), Constantin Gurdon, Carolin Hartung, Thomas Häbel, Simon Korswird (ab 19:15), Lorenzo Nastase (bis 19:41) Benjamin Nettesheim, Timo Reichert, Paul Stahr (bis 19:34), Solveig Tränkner, Jolanda Weygandt, Lilian Witters
Sitzungsleitung:	Thomas Häbel
Protokoll:	Carolin Hartung

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:20 Uhr – 18:21 Uhr)

Thomas eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte (18:21 Uhr – 18:29 Uhr)

Erstreferat Das Erstreferat hat sich am 14.06.2022 getroffen, einen Terminplan aufgestellt und Details zur Erstzeitung besprochen.

FK Benni berichtet von der FK, siehe FID 970.

Veranstaltungsplakate Es wurden Plakate für die Party und ein Informationsflyer für den Cocktailabend aufgehängt

Repetitorien Es wird darum gebeten, Tutor:innen zu finden, die Repetitorien tutorieren wollen.

Ferien-AWDs Über die Pfingstferien gab es keine Ferien-AWDs, weil vergessen wurde, darüber zu reden. Das ist nicht gut und sollte nächstes Mal anders laufen.

Sitzungstermin Es wurde kritisiert, dass die FSR-Sitzung in letzter Zeit häufiger an Nicht-Mittwochen stattfand, und darum gebeten, dass dies in Zukunft nur aus sehr wichtigen Gründen geschieht.

Fachschaftsbesuch Bochum Am 26.6 kommen uns Leute aus der Fachschaft Mathe in Bochum besuchen. Es wäre schön, wenn Menschen diese Delegation empfangen könnten und vielleicht auch Lust hätten, Ihnen einmal Bonn zu zeigen.

TOP 2: Musikanlage (18:30 – 18:39)

Ein ehemaliger Fachschaftler (Paul Stahr) fragt an, ob sein Team die Musikanlage der Fachschaft für ein Event am 16./17. Juli des Roundnet Club Bonn e.V. ausleihen darf. Falls es regnen sollte, wäre durch Pavillions sichergestellt, dass die Musikanlage nicht beschädigt wird. Ein konkretes Konzept, unter welchen Bedingungen die Musikanlage verliehen wird, wurde neulich von der FSV beschlossen.

Der FSR möge beschließen, über den Zeitraum vom 15. bis 18. Juli die Musikanlage an den Roundnet Club Bonn e.V. zu verleihen

Es gibt keine Gegenrede.

TOP 3: Veranstaltungen (18:39-18:53)

Cocktailabend Wir brauchen restliche Schichten für Cocktails und Awareness.

	Awareness	Cocktails
19-20	Lorenzo C. + ?	Vollständig
20-21	Lorenzo C. + ?	Vollständig
21-22	Lorenzo C. + ?	Zbiggi, Lili + ?

Party Wir brauchen Schichten für die Abendkasse und die Welcomeshots. Außerdem noch für den Vorverkauf.

Zeit	Abendkasse	Shotschicht
22-23	Lorenzo N., Benni	???
23-24	Lili, Constantin	???
0-1	???	???

Tag	Vorverkauf
Mittwoch 12-14	Benni + ?

In den Erstivorlesungen wird Ludwig Monnerjahn die letzte Woche besprochenen Veranstaltungen ankündigen.

Es wurde angekündigt, dass Donnerstag Karten für die Party verkauft werden. Nun ist aber Donnerstag Feiertag. Soli und Lorenzo N. erklären sich dazu bereit, potenzielle verirrte Menschen abzufangen. Morgen soll sowieso überprüft werden, ob Menschen bereits volljährig sind, da wir Alkohol ausgeben. Bei der Gelegenheit wollen wir eine Umfrage machen, woher Menschen von unseren Veranstaltungen erfahren haben.

Julia Rötten hat auf den Damentoiletten das Klopapier korrigiert, da der Termin für das Sommerfest geändert wurde. Danke Julia! Für die Herrentoiletten erklärt sich Constantin bereit.

TOP 4: Maskenpflicht im Büro 18:59 – 19:07

Es wurde gewünscht, die Regelungen zur Maskenpflicht im Fachschaftsbüro zu überarbeiten. Dabei wurde vorgeschlagen, während der AWD-Zeiten die Maskenpflicht beizubehalten, zu allen anderen Zeiten soll darauf verzichtet werden, außer anwesende eine Person fordert explizit, dass alle Masken tragen, weil sie sich ohne unwohl fühlt. In diesem Fall sollen alle Menschen im Büro diesem Wunsch ohne Widerrede gerecht werden.

Der FSR möge beschließen: Im Fachschaftsbüro im Nebengebäude gilt fortan folgende Regelung: Zu AWD-Zeiten gilt Maskenpflicht. Außerhalb von AWD-Zeiten gilt eine Maskenpflicht, sobald eine anwesende Person darum bittet.

Es gibt keine Gegenrede.

TOP 5: Input QVM 19:07 – 19:12

Es wurde um Vorschläge zur Verwendung von QV-Mitteln gebeten. In einer Diskussion werden verschiedene Verwendungszwecke gesammelt, welche an unsere Vertreter in der QV-Kommission weitergeleitet werden.

TOP 6: Sonstiges 19:13 – 19:44

Sitzungsort Es wird angeregt, die Sitzungen zurück ins Nebengebäude zu verlegen, da wieder weniger Menschen an FSR-Sitzungen teilnehmen. Im Notfall sei es möglich, spontan in die Wegelerstraße zu wechseln. Sobald die neue Ersti-Zeit beginnt, soll dies vielleicht wieder geändert werden, falls wir großen Zuwachs erhalten. In der nächsten Woche soll darum die Sitzung im Nebengebäude stattfinden.

Großer Hörsaal Es wird über die steigenden Temperaturen im großen Hörsaal diskutiert und darum gebeten, dass Rolladen angeregt werden.

WACH-KoMa Bei der WACH-Koma handelt es sich um einen Arbeitskreis, der nach der KoMa fortbestehen soll. Da die Initiative aus Bonn kam, soll dieses Treffen auch in Bonn stattfinden, weshalb Schlafplätze gesucht werden. Es gibt keine Widerrede, dass dieses Treffen an einem Wochenende im August im Nebengebäude ausgetragen wird.

SP Felix berichtet aus dem SP, siehe Protokoll des SP vom 13.6.2022.

Fachschaftsbesuch Darmstadt Wir wollen die Fachschaft Mathe der Uni in Darmstadt am 09./10. Juli besuchen.

BK IRU HCM Auf der morgigen Fachgruppe wird eine Berufungskommission der IRU („Interdisciplinary Research Unit“) „Formal Mathematics and Computer Assisted Theorem Proving“ besetzt. Wir suchen noch eine Person, die sich zumindest vorläufig dazu bereit erklärt. Wir finden es nicht gut, dass wir so wenig Vorlaufzeit erhalten haben. Das wollen wir gerne äußern, indem wir mitteilen, dass wir nicht in der Lage sind, so kurzfristig eine Person zu finden. Dies soll aber in Zukunft vielleicht noch einmal auf einer FSV-Sitzung besprochen werden.

Drucker Wir haben einen neuen Drucker, den „großen Fraufred“ (Name noch unter Diskussion). Er druckt schneller, lauter und wahrscheinlich nicht in Farbe.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Carolin Hartung
Protokoll